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Compte rendu de la séance du 12 juin 2020 
 
Présents : M. BONNET Bernard, Mme MOLLARET Françoise, M. GUYON Thierry,  Mme FAURE 

Murielle, M. PERRIN David, M. PATOUILLARD Cédric,  

Mme PELLISSIER Élisabeth, Mme MERLE Anne-Marie, M. CREPET Sébastien, Mme. DIOLOGENT 

Catherine, Mme. BARDOTTI Stéphanie, M. FOUILLOUX Gilles, Madame GATTE Hélène, M. GUARNERI 

Giovanni, M. JEANDROT Serge, M. MAYET Iwan. 
 

Excusés : Mme. BRUNON Hélène, Mme. RODRIGUEZ Frédérique, M. REYMONDON Frédéric. 
 

Secrétaire de la séance : M. MAYET Iwan. 

 

Monsieur le Maire ouvre la séance et remercie Françoise MOLLARET 2
ème

 Adjointe et sa commission 

enfance scolaire, pour le travail effectué pour la reprise de l’école dans le cadre du déconfinement progressif.  

Le COVID 19 aura occasionné des dépenses supplémentaires à la commune qui seront évaluées. 
 

Présentation du projet de plan d’investissement du mandat : 
 

 

Chiffrage TTC Subv espérées

100 000,00 € 0,00 €

5 000,00 €

386 000,00 €

20 000,00 €

30 000,00 €

21 000,00 €

100 000,00 €

30 000,00 €

PROJETS D'INVESTISSEMENT  2020 - 2026

2 ans70 000,00 €Espace associatif étage

Terrain de foot 

synthétique + vestiaires
600 000,00 € 4 ans

0,00 €

180 000,00 €

TOTAL 1 800 000,00 €

Divers imprévus 50 000,00 €

100 000,00 €

Fonds de concours voirie 

(Route de 

Chambles+divers)

300 000,00 €

70 000,00 €

300 000,00 €

210 000,00 €

fenêtres école/mairie 

entretien bâtiments 

communaux

église

city stade

centre technique 

municipal

véhicules divers 

matériels et 

équipements

répartis sur les 6 ans

Délai réalisation

2 ans

5 ans

6 ans

6 ans

répartis sur les 6 ans

répartis sur les 6 ans
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Le financement de ce programme d’investissement s’effectuera pour partie par les subventions, mais 

également par l’autofinancement et enfin l’emprunt. En dernier lieu des arbitrages seront effectués afin de 

retenir les projets dits comme prioritaires pour la commune. 
 

Vote des budgets primitifs de la commune et du centre de loisirs : 
 
- Pour le budget de la commune : 

La section de fonctionnement s'équilibre à 1 786 693,97 euros et la section d'investissement à 1 442 313,11 

euros. 

Les principaux investissements pour 2020 concernent la fin de l'aménagement du centre bourg, la 

réhabilitation de l'ancienne caserne (étage), l’étude sur le terrain de foot synthétique. Afin d'équilibrer la 

section d'investissement, un emprunt à hauteur de 320 000 euros est inscrit. 

- Pour le budget Centre de loisirs :  

La section d'investissement s'équilibre à 112 877,79 euros et 590,54 euros en investissement.  

 
Vote des taux de contributions directes ( DE_2020_026) 
 
Le conseil municipal sur proposition de la commission finance adopte le vote des taux suivants : 

 

L’augmentation proposée (qui ne porte plus sur la taxe d’habitation) permettra d’aider au financement des 

nombreux investissements lancés ou en cours de lancement. 

    
Prêt auprès du crédit agricole ( DE_2020_027) 
 
Monsieur le Maire fait part des différents projets d’investissement de la commune et notamment celui 

concernant le terrain de foot. Afin de finaliser le financement de cette opération il soumet la proposition de 

prêt faite par le crédit agricole Loire Haute Loire pour un emprunt à hauteur de 320 000 euros selon les 

modalités suivantes : 
 

Montant :  320 000 euros 

Durée totale de la Ligne du Prêt :  20  ans 

Périodicité des échéances :  Trimestrielles 

 
Taux d'intérêt 

 
Taux constant 0,85% 

 

 
Echéance 

4 353,87 € 

 
Frais de dossier 

320 € 

 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité décide de contracter un prêt à hauteur de 320 000 euros aux conditions évoquées 

ci-dessus auprès de du crédit agricole. A savoir 320 000 euros sur 20 ans à taux constant de 0,85%. 

  

Subvention CFA et MFR ( DE_2020_028) 
Suite à la proposition de la commission,  Monsieur le Maire propose de voter les subventions suivantes : 

 

BTP CFA Les Mouliniers     360 euros 

 Bases notifiées Variation des  

bases / N-1 

Taux 

appliqués par 

décision 

Variation 

des  taux / 

N-1 

Produit voté 

TH 2222000 1,430 10.72 0% 238198 

TFB 1431000 2.190 16.92 5% 242125 

TFNB      74300 1.040 56.73 5% 42150 

TOTAL 3 727300    522473 
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CFA BTP       360 euros 

MFR Saint Romain de Popey       40 euros 

MFR Montbrison        80 euros 

        -------------- 

TOTAL       840 euros 

L’assemblée approuve ces subventions à l’unanimité. 

 

Travaux SIEL rond point terminus bus ( DE_2020_029) 
 

Monsieur le Maire expose au Conseil Municipal qu'il y a lieu d'envisager des travaux pour l’Aménagement 
d’un rond point et terminus des bus avec le SIEL, sur les réseaux électriques 
 
Financement : 
Coût du projet actuel : 
Delib_deb_save 
Détail         Montant HT  % -PU   Participation   
 Participation 
Travaux        commune    SEM 
Dépose mât triple et éclairage provisoire    800 €  71.0 %   568 €     0 € 
TOTAL                800.91 €    568.65 €     0.00 € 

Delib_fin_save 
Ces contributions sont indexées sur l'indice TP 12. 
 
Le conseil municipal approuve à l’unanimité le montant des travaux et la participation prévisionnelle de la 
commune, étant entendu que le fonds de concours sera calculé sur le montant réellement exécuté. 

 

Délibération complémentaire dénomination numérotation rues ( DE_2020_030) 
 
Monsieur le Maire rappelle à l'assemblée les délibérations numéros DE_2016_008, DE_2016_011 et 

DE_2017_009  concernant la numérotation et la dénomination des rues. Suite à la demande du pôle de 

topographie et de gestion cadastrale de la direction générale des finances publiques un nouveau relevé des 

noms de rue a été effectué, cette nouvelle liste est annexée à la présente délibération.  

Monsieur le Maire demande au conseil de se prononcer sur cette dernière. 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à l'unanimité des membres présents approuve la dénomination 

des rues et la numérotation qui en découle. 
 

Désignation référent plante invasive ( DE_2020_031) 
 

Monsieur le Maire fait part de la nécessité de désigner un référent pour les plantes invasives. Il propose M. 

Frédéric REYMONDON pour cette mission. Proposition adoptée. 

Désignation correspondant défense ( DE_2020_032) 
 

Monsieur le Maire fait part de la nécessité de désigner le correspondant défense de la commune. Il propose 

M. Cédric PATOUILLARD pour cette mission. Proposition adoptée.  
 

Vente des topoguides randonnée trail VTT ( DE_2020_033) 
 

Suite à l’édition des topoguides de l’espace sport nature (randonnée, trail et VTT) il apparaît nécessaire de 

les mettre rapidement à la vente afin que les pratiquants puissent en bénéficier. La solution la plus simple à 

mettre en œuvre sans créer de régie consiste à conventionner avec les différents commerçants intéressés. 

Ainsi le topoguide est vendu à prix coûtant aux commerçants qui le revendent 5 euros. Le conseil approuve 

ce système et autorise M. le Maire à signer les différentes conventions. 

Informations diverses 

 

-La commission communication qui s’occupe notamment du bulletin se tiendra le 26 juin prochain 

-La commission école, enfance se tiendra le 22 juin à 20h00 

-La commission urbanisme aura lieu le 23 juin à 20h00 

*Prochain Conseil : le 15 juillet à 20h00 


